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      Аннотация

    
        
          Целью выпускной квалификационной работы является анализ российско-китайских отношений в рамках ООН и их влияния на международную политику. Для достижения поставленной цели были поставлены следующие задачи: 1. Изучить историю развития российско-китайских отношений в рамках ООН. 2. Проанализировать роль России и Китая в ООН. 3. Рассмотреть российско-китайское сотрудничество в Совете Безопасности ООН. 4. Изучить влияние российско-китайских отношений на экономические, социальные и гуманитарные вопросы в ООН. В ходе работы был проведен комплексный анализ российско-китайских отношений в рамках ООН. Были сделаны выводы о том, что Россия и Китай в своем сотрудничестве, часто сходятся во мнениях и выступают с согласованными позициями по ряду ключевых вопросов, таких как ситуация на Ближнем Востоке, проблемы международного терроризма и ядерное нераспространение. Партнерство России и Китая в рамках Организации Объединенных Наций является важным элементом современных международных отношений. Их сотрудничество охватывает широкий спектр вопросов, от мировой безопасности и экономического развития до экологии и культурного обмена. Это партнерство способствует укреплению многостороннего сотрудничества и поддержанию мира и стабильности в мире.
        

        
          The purpose of the final qualification work is to analyze Russian-Chinese relations within the framework of the UN and their influence on international politics. To achieve the goal, the following objectives have been set: 1. To study the history of the development of Russian-Chinese relations within the UN. 2. To analyze the role of Russia and China in the UN. 3. To consider Russian-Chinese cooperation in the UN Security Council. 4. To study the impact of Russian-Chinese relations on economic, social and humanitarian issues at the UN. In the course of the work, a comprehensive analysis of Russian-Chinese relations within the framework of the UN has been carried out. It has been concluded that Russia and China, in their cooperation, often agree and take coordinated positions on a number of key issues, such as the situation in the Middle East, the problems of international terrorism and nuclear non-proliferation. The partnership between Russia and China within the framework of the United Nations is an important element of contemporary international relations. Their cooperation covers a wide range of issues, from global security and economic development to ecology and cultural exchange. This partnership contributes to the strengthening of multilateral cooperation and the maintenance of peace and stability in the world.
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